

陳 情	受 理 番 号	58	受 理 年 月 日	令和4年5月19日	付 託 委 員 会	教育福祉
件 名	漫湖公園庭球場コート面の改修について					

漫湖公園庭球場コート面の改修について（陳情）

（陳情の理由）

時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。
平素より沖縄県ソフトテニス連盟の活動につきまして格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、沖縄県ソフトテニス連盟においては、2020年に漫湖公園庭球場および奥武山庭球場において国内・国外からソフトテニスのトップ選手を招き「第1回 インターナショナル ソフトテニス チャンピオンシップ 世界ランキング認定試合」（国際ソフトテニス連盟主催）の誘致を計画しておりましたが新型コロナウイルスの感染拡大により、やむなく2021年へ延期する事になりました。しかし、同年においても新型コロナウイルスは収束せず同年度も再度延期する事となりました。

今年度は、2023年2月10日から12日の期間に上記大会の開催を再度予定しております。

県ソフトテニス連盟においては、準備万端に整え国内、国外のトップ選手および関係者をお迎えしたいと考えております。

今大会は、那覇市の漫湖公園庭球場を主会場として開催を予定していますが、現テニスコートのコート面が経年劣化などによる老朽化が進み、かなり見苦しい状態になっております。

以前に改修が終了したコートは、ベースライン付近の部分改修が行われておりますが、張替面の部分が盛り上がり、イレギュラーバウンドを引き起こす原因になります。

また、他のコートにおいてもコート面の劣化が進み改修の必要があります。

2024年度には、全国大会である「天皇杯・皇后杯全日本ソフトテニス選手権大会」、「西日本ソフトテニス選手権大会」、さらに「全日本学生ソフトテニス選手権大会（全日本インカレ）」を開催する事が決定しています。

つきましては、今後の国際大会や全国大会の開催を迎えるにあたりコート面を改修していただき、選手の皆様が安全・安心のもと、プレーができる環境を作っていただきたく強く希望するものであります。

来県した国内、国外のプレーヤーが、那覇市のテニスコートは素晴らしい！という、いいイメージといい思い出を持って盛会に終われるように下記の通り要望いたします。

記

(陳情の趣旨)

- 1 第7コート～第10コートの全面改修
- 2 第1コート～第4コートの全面改修もしくは部分改修した張替面の調整